



Grupo de Amistad se reúne con integrantes del parlamento ucraniano



Boletín No.2684

Grupo de Amistad se reúne con integrantes del parlamento ucraniano

• Es un momento solemne y significativo para ambas naciones: diputado Rivera Gutiérrez (PAN)

El Grupo de Amistad México-Ucrania, presidido por el diputado Riult Rivera Gutiérrez (PAN), se reunió con diputados del parlamento ucraniano y la embajadora de esa nación en México.

El diputado Rivera Gutiérrez calificó el encuentro como un momento solemne y significativo para ambas naciones. "Un Grupo de Amistad no solamente debe estar plasmado en la normativa mexicana, sino que debe dar frutos y tener acciones reales y concretas", abundó.

Comentó que en su visita a Ucrania constató la catástrofe por la que pasa ese país. "Pude ser testigo de la amabilidad, calidez, fortaleza y resistencia con la que siguen de pie, de frente todos los días, los ciudadanos ucranianos por su nación y eso es de admirarse".

Se congratuló de recibir a los diputados del parlamento ucraniano para darle seguimiento a los asuntos interparlamentarios de interés de este Grupo de Amistad México-Ucrania.

El diputado César Agustín Hernández Pérez (Morena), vicepresidente del Grupo de Amistad, dijo que México da la bienvenida a la delegación ucraniana, particularmente en el marco del trigésimo aniversario del establecimiento de relaciones diplomáticas entre ambos países.



Mencionó que la política exterior de México tiene como principios la autodeterminación de los pueblos, la no intervención, la proscripción de la amenaza o el uso de la fuerza, y la solución pacífica de conflictos.

El diputado Jorge Álvarez Máynez, de MC, agradeció que sea la primera vez que una delegación parlamentaria de Ucrania visita un país latinoamericano. “Que hayan elegido México y este Congreso, muestra absoluta convicción de luchar en todos los frentes por la libertad, los valores y principios que nos definen”.

Intervención de las y los diputados

El diputado Salomón Chertorivski Woldenberg (MC) comentó que después de la visita que realizaron a Ucrania, una de las tareas que tenían era recibir en México a un grupo de parlamentarios ucranianos para que dieran cuenta de lo que pasa en su país.

El diputado Klaus Uwe Ritter Ocampo (Morena) hizo notar que por historia y tradición, el trabajo diplomático mexicano demanda el cese de operaciones militares y el respeto a la integridad territorial de Ucrania, pero, sobre todo, la protección de la población civil.

La diputada Julieta Mejía Ibáñez (MC) dijo que en julio visitó Ucrania y que fue la primera mujer latinoamericana en pisar aquel país en la situación que se encuentra. “Vimos a un pueblo unido, de pie y con honor, capaz de defender su tierra y a su familia, que es lo más valioso que uno tiene”.

El diputado Mario Gerardo Riestra Piña (PAN) dio la bienvenida a la embajadora y a los parlamentarios de Ucrania. Agradeció al presidente del Grupo de Amistad por los esfuerzos que lleva a cabo para que los trabajos sean de la mayor productividad.

La diputada Rosangela Amairany Peña Escalante (Morena) comentó que seguirán apegándose a los principios de política exterior: no intervención, autodeterminación de los pueblos y solución pacífica de controversias.

Participación de los invitados

La embajadora de Ucrania en México, Oksana Dramarétska, agradeció al presidente del Grupo de Amistad y a los integrantes por recibir a su delegación. “Es la primera vez que en México están diputados del grupo de amistad de Ucrania; es una visita histórica e importante en estos tiempos difíciles para nuestro país”.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

30/09/2022

LEGISLATIVO

Ivan Shynkarenko, presidente del grupo de Relaciones Interparlamentarias con México en la Verkhovna Rada de Ucrania, señaló que este año Ucrania y México marcan los 30 años del establecimiento de relaciones diplomáticas, por lo que esta visita aporta un elemento simbólico y positivo.

Los diputados del parlamento de Verkhovna Rada de Ucrania, Volodymyr Kabachenko y Oleksandr Tkachenko, agradecieron a las y los integrantes del Grupo de Amistad por la invitación que les hicieron para venir a México.

En la reunión se aprobó la propuesta del diputado Riestra Piña, para que el Grupo de Amistad pueda hacer una declaración para solicitar a la Secretaría de Relaciones Exteriores que reciba a los parlamentarios de Ucrania antes de su partida, el 4 de octubre, y con ello, fortalecer la comunicación y el diálogo entre ambos países.

El diputado Ritter Ocampo mencionó que se tiene información de que la SRE ha dado fechas para reunirse con los diputados de Ucrania.